

Sportakrobaten der SG Götzenhain überzeugen auf der Hessenmeisterschaft

Sehr erfolgreich schlossen die Sportakrobaten der SG Götzenhain bei der diesjährigen Hessischen Meisterschaft ab: 5x Gold, 7x Silber und 2x Bronze brachte die Mannschaft mit nach Hause.

Mit insgesamt 8 Formationen in den Disziplinen Podest, Damenpaar und Damengruppe zeigte sich die SG Götzenhain gut aufgestellt, war es doch für die meisten Formationen der erste Start bei einer Hessischen Meisterschaft.

In der Nachwuchsklasse (KFL 3) wurde unser junges Damentrio mit Cecil Burkhardt, Katrin Lazova und Louisa von Traubenberg mit 22.69 Punkten Hessenmeister.

Für die A-Klasse gingen insgesamt 7 Formation an den Start.

Auf dem Podest erturnte sich Linja Tauber in der Schülerklasse den Titel mit 23.23 Punkten und Elena Kinttof in der Meisterklasse den 2. Platz.

Zwei Silbermedaillen holte sich das Schüler-Trio mit Katharina Smoktun, Carlotta von Reisner und Linn Reichel in der Balance-Übung mit 22.65 Punkten und in der Dynamik-Übung mit 22.45 Punkten.

Ebenfalls glänzen konnte unser zweites Schüler-Trio mit Sydney Rahe, Malea Klann und Alena Kemling. Für ihre Balance-Übung bekamen die drei 23.70 Punkte und landeten somit auf Platz 1. Die Bronzemedaille gab es für ihre Dynamik-Übung mit 21.15 Punkten.

Die beiden noch jungen Formationen zeigten ihre Übungen mit hohem Schwierigkeitsgrad für ihre Altersklasse scheinbar mühelos. Die Premiere von FlickFlack und Salto war gelungen.

Unser Damentrio Julia Göbel, Anouk Häg und Lea Pfeffer konnte nach einem Jahr Verletzungspause endlich mit allen drei Übungen am Mehrkampf teilnehmen. Sie zeigten ihre Übungen mit neuen Schwierigkeiten und konnten sich schließlich mit 2x Silber und 1x Bronze für die Deutsche Meisterschaft im Juni empfehlen.

Lilli Doppel und Luna Braun starteten in der Meisterklasse. Mit ihrer ausdrucksstarken und fehlerfreien Darbietung konnten sie das Kampfgericht von sich überzeugen und wurden mit dem 1. Platz belohnt.

Mit 1x Gold und 2x Silber verabschiedet sich unser eingespieltes Trio mit Laura Bornscheuer, Giulia Felice und Mara Pfeffer vom aktiven Wettkampfsport.

Im Kampfgericht vertraten Kristin von Reisner, Carolin Göbel und Verginia Bergmann souverän die SG Götzenhain.

Über diesen großartigen Erfolg freuten sich das gesamte Trainerteam, alle Sportler sowie die mitgereisten Eltern. Zeigt er doch die stetige Weiterentwicklung der Mädchen durch strukturiertes intensives Training.